

**GZ 3033/2007**

**EG-Baumusterprüfbescheinigung/EC type examination certificate  
Nr. A 0445/3033/2007**

**Verkörpertes Längenmaß der Bauart Holzgliedermaßstab 2 m**

*ausgestellt von* Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (BEV)  
*issued by* Kennnummer als benannte Stelle: 0445

*gemäß* § 39 des Maß- und Eichgesetzes (MEG), BGBl.Nr.152/1950, in der geltenden Fassung, in Zusammenhalt mit der Verordnung BGBl.II Nr. 274/2006 und den Eichvorschriften für Verkörperte Längenmaße, Amtsblatt für das Eichwesen  
*according to* Sondernummer 2006, welche die Richtlinie 2004/22/EG umsetzen.  
§ 39 of Metrology Act, federal gazette No. 152/1950, last amended with federal gazette I No. 137/2004., the regulation concerning measuring instruments federal gazette II 274/2006 and the regulation concerning Material measures of length, Amtsblatt für das Eichwesen special issue 2006, implementing directive 2004/22/EC.

*ausgestellt für* Toverna meril KOVINE d.d.  
*issued to* Pameče 153  
2380 Slovenj Gradec  
Slovenien

*für* Verkörpertes Längenmaß der Bauart Holzgliedermaßstab 2 m  
*for* Genauigkeitsklasse III

*Gültig bis* 30. Mai 2017  
*valid until*

Die Hauptmerkmale, Zulassungsbedingungen und Auflagen sind in der Anlage enthalten, die Bestandteil der Zulassung ist und 2 Seiten umfasst.

*Description, technical data, requirements and security measures are included in the Annex being part of the type examination certificate.*



Wien, am 30. Mai 2007  
Der Leiter der benannten Stelle

Mag. Robert Edelmaier